



Le flamenco

publié le 20/03/2018

Le lundi 15 janvier, les élèves de 4ème3 ont découvert le flamenco grâce à l'intervention de Mme Emeline Lazaro, danseuse professionnelle. Pendant trois heures, ils ont été initiés à l'histoire du flamenco, au maniement de l'éventail, à la danse, aux "palmas" et au chant.

Document joint

 (durée 03:45) (MPEG4 de 28.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.